
8月20日に青少年交換留学生
のJUNIさんが、成田に到着し
迎えにいきました。

8日16：00よりフレンディアにて開催されました。
岡村睦美ガバナーエレクトより国際協議会の報告や
地区運営方針についての話がありました。

●報告

●第 3 回清掃活動

●委嘱状
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事業所：旭化成ホームズ㈱
住　所：さいたま市大宮区桜木町
　　　　1-195-1 大宮ソラミチ 9F
ＴＥＬ：048-638-4751
ＦＡＸ：048-638-4753
役職名：

橋山　晶洋
はしやま        あきひろ

青少年交換留学生のJUNIさんへ、
おこづかいを支給しました。

米山記念奨学生のキョウヒョウさん
へ奨学金が支給されました。

米山記念奨学会より、米山記念奨学生カウンセラーの
朝日恵子会員へ委嘱状が届きました。

●ようこそ

●感謝状贈呈

派遣学生の増井真子さんよりマンスリーレポートが
アップされました。

4月7日に開催されるアイメイトチャリティー
ゴルフの案内で、川口モーニングRCより、
川田純一会長と赤塚正樹実行委員長が
お越し下さいました。

佐藤進会員と佐藤龍会員へ子ども食堂
事業への寄付で、請川かおり会長より感
謝状が贈呈されました。

1日9：00より錫杖寺より川口駅東口を清掃活動しました。

4月23日千代田C.Cにて、ゴルフ部がコンペを開催しました。

“新章” 始動 ～オール川口で進む新たな未来を目指して～

請川かおり幹事へベネファクター認証状が届きました。

米山記念奨学会より表彰されました。

ベネファクター認証状ベネファクター認証状

　会長挨拶をさせていただきます。
　今週と来週は、クラブフォーラムです。各委員長は上半期の総括と下半期の予定や目標の発表をよろし
くお願いいたします。
　さて、今月は職業奉仕月間です。職業奉仕はロータリーの金看板といわれるものです。1905年２月23
日、弁護士だったポール・ハリスはシカゴで初のロータリー例会を開きます。最初はたった４人で始まった
ものですが、これは、当時のシカゴの騙し騙されるのが当たり前の風潮と職業道徳の欠如を見かねたハリ
スが、親睦と互助を目的として発足させたことに始まります。それからわずか16年の間に世界６大陸に広
がって、日本では1920年に東京ロータリークラブが設立されたわけですが、なぜそれほどまでに急速に世
界に広がったのでしょうか？
　それは、1910年に開かれた全米ロータリー第１回大会の大会長、アーサー・シェルドンの言葉を聞くと
わかります。シェルドンは、悪徳で信用不安が横行する社会においても、公明正大に経営している会社や
商店が成功している事実を知り、「職業は社会に奉仕する手段である」と、他のロータリアンを納得させる
ことに成功しました。そして、１９世紀までの商業の特徴は他人を出し抜くという「競争」であったかもしれな
いが、20世紀に入り人類は賢くなった、２０世紀の特徴は「協調」であるべきだ、と語りました。そしてあの有
名な、「職業は人類の奉仕の科学である。最もよく奉仕するもの、最も多く報いられる（He profits most 
who serves best)」というスピーチがされました。この、自分の儲けを優先するのではなく、自分の職業を
通じて社会に貢献し、結果として自分も報いられる、という考え方は、２０世紀初めの、まだ富が一部の人に
集中し所得格差が大きかった時代において、世に出るチャンスを狙っている新時代のリーダーたちに熱狂
的に受け入れられ、ロータリーの考え方が全世界へ浸透するきっかけになったと思われます。ただ、その
後、世界は第一次大戦、第二次大戦と、戦火にみまわれていくことも歴史の事実ではあります。
 私が職業奉仕を考えるときにいつも思い出すのは、二宮尊徳（薪をしょってる金次郎）の、「道徳なき経済
は犯罪であり、経済なき道徳は寝言である」という言葉です。倫理観を無視して儲けに走るのはいただけ
ないが、理想論ばかりでは仕事として成り立たない。またもう一つ、近江商人の三方良し「買い手良し、売り
手良し、世間良し」もわかりやすいです。自らの利益のみを追求するのではなく、買い手が満足するものを
提供することで信用を獲得し、利益がたまったら無償で橋や学校を建てたりと、近江商人は社会に貢献で
きてこそ良い商売と言えるという考え方を持っていました。このように日本人は職業奉仕や社会奉仕にと
てもなじみやすい国民性を持つことも、日本に８万人ものロータリアンがいる理由かもしれません。
以上です。

会 長 挨 拶
会 長　請川 かおり

●入会式

●表彰

本日分
会員数
会場参加
Make-Up
出席率

   1月23日
　    95名
　    49名
        24名
   82.95%

出席報告

幹事報告をご覧ください。
●2月6日の例会はガバナー公式訪問で
す。
●26日ランニング同好会があります。懇親
会は19：00よりアガリコ餃子楼大塚店に
なります。
●30日18：30より本庄邸にて社交ダンス
同好会があります。
●2月13日例会終了後社会奉仕委員会を
予定しています。
●28日14：00より戸田文化会館にて地区
ロータリー財団補助金管理セミナーがあ
ります。

幹事報告　大竹純 幹事

出席委員 ニコニコ委員
石黒淳明委員
出沖幸雄委員

岡村睦美委員
小見山祐紀委員

内田秀樹委員、香穂副委員長

永井牧委員長、佐藤龍委員

卓話：新会員卓話　渡部嘉夫会員・境亮一会員

卓話：NPO法人グリーンサポート運動推進協議会　瀧 様

事業所：㈱セレモニー
住　所：さいたま市浦和区常盤
　　　　9-4-13
役職名：常任顧問

入会式

矢口 順一
やぐち じゅんいち
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第11グループ
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2024-2025年度
会長:請川 かおり
幹事: 大竹　純

お小遣い支給

米山記念奨学金支給

例会予定

◎2月13日　定例会　
　場　所／ メディアセブン
      点　鐘／12：30 ～13：30

例会終了後、クラブ協議会

会員卓話：矢口順一会員
　　　　  寺田美津司会員

◎2月6日　ガバナー公式訪問
　場　所／ メディアセブン
      点　鐘／ 12：30～13：30

今週の当番
SAA

クラブフォーラム続き

出席委員

ニコニコ委員

大森俊明委員

豊田理世委員･米田和弘委員

内田研委員･出沖幸雄委員

2024-2025 KAWAGUCHI ROTARY CLUB
WeeklyReport

●第3127回  定例会

今年度は、年次寄付一人あたり
200＄、ポリオ寄付５０＄は会費より
負担します。べネファクターは50名
以上のクラブなので2名が寄付しま
す。
ロータリ―財団の地区の目標として
ポリオ・プラス・ソサエティ（P.P.S）、
ポール・ハリス・ソサエティ（P.H.S）
の参加に各100名を掲げておりま
す。岡村ガバナー輩出クラブとして
川口RCは各10名を目標にしており
ます。

ロータリー財団委員会 委員長　白井靖
川口ロータリークラブ／週報_No.6／表／A3／2018.08.20入稿

川口市産品フェアが10月27～29日にオートレース場にて開催され、
第11グループ合同で出展しました。川口RCは29日12：00～14：00に、
ウクライナ支援とポリオ撲滅の募金活動をしました。
また子ども向けに職業紹介も行いました。

●2024-2025 年度　第 2 回ガバナー補佐･部門委員長 合同スタッフ会議

●アート＆グルメ同好会

●ゴルフ部コンペ

●ランニング同好会


